

## Segob rechaza que titular de la Sedena se negara a reunirse con diputados



El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, negó que el titular de la Secretaría de Defensa Nacional (Sedena), Luis Cresencio Sandoval, no quisiera reunirse con diputados federales para hablar sobre el hackeo del grupo "Guacamaya" y el presupuesto que esta dependencia necesita para 2023.

Lo anterior, porque la semana pasada legisladores de la <u>Comisión de la Defensa de la Cámara de Diputados</u> solicitaron al secretario -mediante una carta- un encuentro; el mando militar aceptó, pero pidió que éste se realizará en las instalaciones de la Secretaría. Más tarde se dio a conocer que la reunión se había cancelado.

En una reunión que sostuvo con legisladores de la Ciudad de México, Adán Augusto López comentó que el general Luis Cresencio Sandoval había aceptado el encuentro con los diputados, pero en la Sedena, ya que la Comisión de Defensa de San Lázaro no es el organismo ante el que tiene que rendir cuentas el titular del Ejército. Sin embargo, dijo, fueron los legisladores quienes rechazaron que el encuentro se diera en las instalaciones de la Secretaría.

"Hay una carta del secretario de la Comisión, que es un diputado de Movimiento Ciudadano (**Sergio Barrera**), donde en términos, por demás irrespetuosos, se dirige al secretario de la Defensa, diciéndole que bajo ningún motivo aceptan ir a las instalaciones de la Secretaría de la Defensa. Ante ese desaguisado, el secretario de la Defensa informa al presidente de la Comisión que no se va a llevar a cabo esa reunión de trabajo", dijo el secretario de Gobernación.

Segob rechaza que titular de la Sedena se negara a reunirse con diputados (forbes.com.mx)